



Regierungsratsbeschluss vom 30. Mai 2017

Interpellation Nr. 54 Claudio Miozzari betreffend nachhaltige Kulturpartnerschaft BL/BS; schriftliche Beantwortung

P175177

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Zwischen den beiden Kulturabteilungen finden seit Anfang 2016 Gespräche über die Entwicklung eines neuen Modells der Kulturpartnerschaft statt. Entsprechende Vorbereitungsarbeiten bilden derzeit jedoch die Grundlage von Verhandlungen des Regierungsrats mit dem Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft über den Kulturvertrag, weshalb dazu nicht vertieft informiert werden kann. Das Präsidialdepartement ist sich der jeweiligen Situation der potenziell betroffenen Institutionen bewusst, dies bildet einen wichtigen Bestandteil der Verhandlungsposition des Kantons Basel-Stadt.

